



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS (INAPA)

Departamento de Comunicaciones

Encuentros institucionales

Durante el trimestre julio-septiembre 2025, el director ejecutivo, Wellington Arnaud, y representante de la institución sostuvieron varios encuentros con entidades para tratar temas de beneficios para el sector agua y la ciudadanía en general.

Julio

- Representantes del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (Coraamoca) y el Banco Mundial dieron apertura a la misión de supervisión del «Proyecto de mejoramiento del abastecimiento de agua y servicios de aguas residuales en los municipios de Moca y Gaspar Hernández».

Esta misión, que se desarrollará durante varios días, tiene como objetivo dar seguimiento técnico, institucional y operativo a la ejecución del proyecto, identificar oportunidades de mejora y fortalecer la coordinación entre las entidades responsables.

- Con el objetivo de fortalecer la coordinación interinstitucional y avanzar en cuanto a las soluciones para el acceso al agua potable, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó un almuerzo de trabajo con los alcaldes de la provincia Barahona.

Durante el encuentro, encabezado por el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, se evaluó el estado actual de los proyectos en ejecución y se discutieron futuras iniciativas para mejorar los servicios de agua potable y saneamiento en la demarcación.

- Waldo Guzmán, subdirector del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), visitó una comisión especial de la Cámara de Diputados para referirse a los detalles de los avances del acueducto de Haina, provincia San Cristóbal.
Guzmán estuvo acompañado del ingeniero Pascasio Polanco, de la Dirección de Fiscalización y Supervisión de Obras de la institución.

La presente gestión del INAPA, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, continúa trabajando arduamente para eficientizar los servicios que ofrece.

- Una representación del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) desarrolló esta semana una agenda de trabajo con una misión de la Alcaldía de Santiago de Cali, Colombia, para compartir experiencias en torno al cuidado de los acueductos.

Al final de la semana se presentaron los resultados del proyecto de cooperación binacional, las lecciones aprendidas, las propuestas de mejoras y los acuerdos de continuidad.

- El director ejecutivo, Wellington Arnaud, sostuvo una reunión con Andrés Cueto, director general de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (Coraasan), para dar seguimiento a los trabajos que se realizan en la provincia Santiago, con el objetivo de obtener resultados que impactan a la gente.
- Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), encabezó El Gobierno en las Provincias en San Juan, donde recorrió varios municipios, se reunió con representantes comunitarios y autoridades y visitó las obras del Gobierno que están en ejecución.

La jornada inició a las 9:30 de la mañana en las instalaciones del nuevo centro de adultos mayores, obra que se ejecuta con el apoyo de la Presidencia, en coordinación con el obispado de San Juan.

- El director ejecutivo, Wellington Arnaud, sostuvo una reunión en la Cámara de Diputados para tratar el tema sobre la fase 2 del Programa de Saneamiento Universal de Ciudades Costeras y Turísticas, el cual es financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que incluye el alcantarillado de San Pedro de Macorís, La Romana e Higüey.



Agosto

- Directivos de la Cámara de Comercio y Producción de San Cristóbal visitaron a nuestro director ejecutivo, Wellington Arnaud, para invitarlo a participar en ExpoConstitución 2025, a efectuarse en el mes de noviembre próximo. Estuvieron presentes Ramón Montás, presidente; junto a Mayuri Hidalgo y Osian Santana, del Consejo Directivo.
- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, compartió con representantes de la Cámara de Comercio y Producción de Valverde, juntas de vecinos y otras fuerzas vivas de la demarcación en torno a la obra del alcantarillado sanitario de Mao, provincia Valverde.

Arnaud explicó que los trabajos marchan a buen ritmo y que se encuentra listo casi un 80 por ciento de la obra.

El funcionario resaltó que, en colaboración con la Alcaldía de Mao y Obras Públicas, están dando los toques finales para arreglar las aceras y contenes, así como reponer la capa asfáltica en los lugares donde ya se han concluido los trabajos.

Septiembre

- Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) recibió la visita de Ali Nadir, consejero político económico, y Nora S. Brito, consejera política adjunta de la Embajada de los Estados Unidos en la República Dominicana.

Los funcionarios trataron temas de interés común para ambas naciones y reafirmaron el compromiso de seguir trabajando de la mano.

- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con los directivos del Plan Estratégico de Desarrollo de la Provincia Espaillat (PEDEPE), empresarios y otras fuerzas vivas, a quienes informó de los avances del proyecto de mejoramiento de los servicios de agua potable y saneamiento en los municipios de Moca y Gaspar Hernández.

El funcionario expresó que muy pronto se estará iniciando con la rehabilitación de la planta de tratamiento de agua potable La Dura, debido a que ya se adjudicó la obra que tendrá una inversión de 430 millones de pesos.



- En aras de continuar estrechando lazos interinstitucionales que impulsen iniciativas para el desarrollo, Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), recibió la visita de la vicepresidenta ejecutiva de Negocios del Banco de Desarrollo y Exportaciones (Bandex), María Teresa Ferreiro.

Durante el encuentro se reafirmó el compromiso con la eficiencia y la colaboración entre las instituciones.

- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con representantes comunitarios de Sánchez, provincia Samaná, para informar sobre los avances de la ampliación del acueducto múltiple del municipio.

El funcionario expresó que la obra marcha de acuerdo al cronograma y que estará lista para inicios de próximo año.

- Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), se reunió con residentes, representantes de juntas de vecinos y de organizaciones populares de la provincia María Trinidad Sánchez para escuchar sus necesidades y poder ofrecer soluciones oportunas.

Arnaud trató temas relacionados con la mejora del servicio de agua potable a corto, mediano y largo plazo. El funcionario anunció que pronto se entregará la obra de ampliación del acueducto múltiple de Nagua, que pondrá fin al déficit en el sistema de abastecimiento de agua potable del municipio.

- Como parte de la agenda de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita de Daniel Cabrales Castillo, representante del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).

Durante el encuentro, pasaron revista a los programas, proyectos y compromisos que se desarrollan conjuntamente entre el INAPA y esa entidad.

El encuentro se llevó a cabo en la sede del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).

- Como parte de la agenda de trabajo de esta semana del director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió al embajador dominicano en Panamá, Roberto Salcedo.

El funcionario consideró que esa visita refuerza lazos e impulsa a seguir trabajando por el bienestar de la gente.

- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, difundió, entre representantes de la Asociación para el Desarrollo (Apedi), del Patronato del Parque Central y del Consejo para el Desarrollo Estratégico de Santiago (CDES), el proyecto Saneamiento Arroyo Gurabo, en Santiago, la obra de mayor impacto social y medioambiental que se realiza en la República Dominicana.

También participó una comisión de la universidad ISA y de la Cámara de Comercio, entre otras instituciones.

- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó un recorrido por las obras en ejecución en la provincia de Azua para garantizar un servicio de agua potable de calidad en esa demarcación.

En su primera parada, el funcionario se reunió con representantes comunitarios del distrito municipal Amiama Gómez, a los que escuchó atentamente expresar sus problemas con el preciado líquido.



Tania Hidalgo
Encda del Departamento de Comunicaciones